



Sehr gute Noten für Schweizer Notfallstationen

AARAU Erstdiagnosen in Schweizer Notfallstationen stimmen in 92 Prozent der Fälle mit der Zweitdiagnose überein. Das zeigen Messungen des Vereins Outcome in 44 Notfallstationen seit 2002. Die Bandbreite beträgt zwischen 89 und 97 Prozent. Letzteren Wert erreichte auch das Kantonsspital Aarau, das wegen des Todes eines Mädchens letzte Woche in den Schlagzeilen war. Im Durchschnitt dauert es auf einer Notfallstation fünf Minuten bis zum ersten Kontakt mit einer Fachperson. In Aarau ist man zwei Minuten schneller. Markus Müller, Präsident des Vereins Outcome, erklärt die allgemein guten Ergebnisse mit der «Fachkompetenz und der gegenseitigen Kontrolle der Mitarbeitenden». (PW)